

PROVINCIA-GRANADA

## Órgiva rinde homenaje a las mujeres del municipio que han ayudado a su desarrollo

Algunas de ellas, con más de treinta años de fecunda actividad laboral, están ya jubiladas y otras siguen en la brecha

26.12.08 - RAFAEL VÍLCHEZ| ÓRGIVA

El Ayuntamiento de Órgiva ha rendido homenaje a medio centenar de mujeres que han sabido contribuir con su esfuerzo y dedicación al desarrollo económico, social y cultural del municipio. Algunas mujeres están ya jubiladas y otras siguen en la brecha. La diputada de Igualdad, Josefa Caballero, la alcaldesa de Órgiva, María Ángeles Blanco, y la concejala de Igualdad, María del Carmen Arenas, presidieron el acto, celebrado en el salón del Hotel Mirasol, donde actuaron dos concertistas de Alexander Music School.



Grupo de mujeres galardonadas por el Ayuntamiento de Órgiva por su contribución al desarrollo social, económico y cultural. / R. V.

Fueron homenajeadas: Ramona Rodríguez, trabajadora en un puesto de churros durante casi medio siglo; Antonia Fernández, trabajadora durante toda su vida en una vaquería; Rosa Manrique, frutera durante muchísimos años; María Fe Olivencia, durante más de 30 años trabajadora en el negocio familiar de la Fonda Simón; y Trinidad Maldonado, que desarrolla su labor en el supermercado Gálvez.

También fueron premiadas María del Carmen López, Enriqueta Mingorance, Rosa Torralba, Encarnación Torralba, Trinidad Martín, María Angustias Martín, Carmela Salguero, Encarna Álvarez, Ana María Pérez, Josefa Manrique, Ana Sánchez, Isabel Sánchez, Matilde Torres, Ana María Díaz, Isabel Martín, Teresa Cabeo, Mercedes Pérez, Matilde Calvente, Carolina Martín, Estefanía Martín, María Visitación Samos y Maruja Jiménez.

Asimismo, Carmelina Vílchez, Ana Domínguez, Pilar Tello, María López, María Manzano, Rita Moro, Fina Márquez, Esperanza Marfil y Sara Cortés, recibieron el reconocimiento del Ayuntamiento de Órgiva. También, se reconoció la labor de Clara Vigil, María Braojos, Celia Molina, la Asociación de Mujeres de Órgiva por la Igualdad, la Asociación El Romero, y la Junta Local de Órgiva de Donantes de Sangre.

### Sector cultural

En el sector cultural fueron homenajeadas Josefina Robles, la Asociación Cultural Abuxarra, María García, Carmela López, María Guerrero, y Teresa Barrientos. La técnica del Centro Municipal de Información a la Mujer, Pilar Rueda, hizo de presentadora y su flamante marido, Joaquín, se encargó del sonido y las diapositivas.